

Exitosa Feria Educativa “Vamos al Jardín” celebra los 160 años de la Educación Pública en Chile



Con una amplia convocatoria y un espíritu festivo, el pasado jueves se llevó a cabo la Feria Educativa “Vamos al Jardín” en la Plaza Prat de Iquique. Este evento, organizado para conmemorar los 160 años de la educación pública en Chile, reunió a jardines infantiles de la JUNJI, Integra y la Asociación Cristiana de Jóvenes, ofreciendo a la comunidad una visión integral del trabajo educativo y formativo realizado en la primera infancia.

La jornada buscó resaltar cómo los jardines infantiles públicos promueven experiencias educativas innovadoras y de calidad, donde las interacciones positivas son clave en el proceso de enseñanza. Con exposiciones interactivas y actividades lúdicas, las instituciones participantes demostraron cómo los niños y niñas son protagonistas de su aprendizaje.

Macarena Bugueño, directora (s) de la JUNJI Tarapacá, destacó

el impacto del trabajo intersectorial en torno a la educación inicial. “Hoy nuestros jardines infantiles públicos muestran sus prácticas pedagógicas significativas, donde las niñas y niños se ubican en el centro y son los protagonistas de sus propios aprendizajes. A través de una mediación adecuada, los equipos educativos logran aprendizajes importantes que sientan las bases para la equidad social”, afirmó.

Un legado educativo en constante transformación Bugueño recordó que la JUNJI, con 54 años de trayectoria, sigue siendo un referente en la educación inicial pública del país. “Nuestros equipos educativos están en constante reflexión y transformación pedagógica, buscando siempre ofrecer una educación integral y de calidad que impacte positivamente en la vida de los niños y niñas”, subrayó.

La feria no solo contó con la participación de jardines infantiles, sino que también involucró a diferentes subdirecciones de la JUNJI, universidades como Santo Tomás y la Universidad Arturo Prat (UNAP), Carabineros de Chile y diversos servicios públicos relacionados con la niñez.

Una fiesta ciudadana inclusiva y participativa

La Plaza Prat se transformó en un espacio de encuentro familiar, donde padres, niños y educadores pudieron interactuar con actividades que promovieron el aprendizaje a través del juego y la exploración. Las familias tuvieron la oportunidad de conocer más sobre las metodologías utilizadas en los jardines infantiles públicos, reafirmando la importancia de la educación parvularia como base del desarrollo integral de los niños y niñas.

Además, los asistentes destacaron la relevancia de fortalecer

alianzas entre los diferentes actores sociales y educativos para garantizar que la educación inicial continúe siendo un pilar fundamental en la construcción de una sociedad más equitativa e inclusiva.

Compromiso con el futuro de la primera infancia

La Feria Educativa “Vamos al Jardín” cerró con un mensaje claro: la educación pública de calidad comienza desde la primera infancia, y el compromiso de las instituciones con este nivel educativo es fundamental para promover la equidad social y el desarrollo integral de las nuevas generaciones.

Este tipo de iniciativas refuerzan el valor de la educación inicial como una herramienta transformadora, invitando a la comunidad a ser parte activa de los procesos educativos y a celebrar juntos los logros de la educación pública en Chile.